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Return Bids to : 
Retourner Les Soumissions à : 

Natural Resources Canada – Ressources naturelles 
Canada 
Bid Receiving Unit – Loading Dock Access 
Unité de réception des soumissions, Accès au quai de 
chargement 
588 rue Booth Street 
Ottawa, Ontario 
K1A 0E4 
 
À l’attention/attention de/to : Daniel Burley 
 

Request for Proposal (RFP) 
Demande de proposition (DDP) 
 

Proposal To: Natural Resources Canada 
We hereby offer to sell to Her Majesty the Queen in 
right of Canada, in accordance with the terms and 
conditions set out herein, referred to herein or 
attached hereto, the goods, services, and 
construction listed herein and on any attached 
sheets at the price(s) set out therefor. 
 
Proposition à: Ressources Naturelles Canada 
Nous offrons par la présente de vendre à Sa 
Majesté la Reine du chef du Canada, aux conditions 
énoncées ou incluses par référence dans la 
présente et aux annexes ci-jointes, les biens, 
services et construction énumérés ici sur toute 
feuille ci-annexée, au(x) prix indiqué(s). 
 
 
Comments – Commentaires 
 

Si vous soumettez une proposition au moyen 
d’un service de messagerie, veuillez vous assurer 
d’indiquer clairement le numéro de DDP, la date 
et l’heure de fermeture de la soumission sur le 
dessus de l’enveloppe de messagerie./  
  

If you are submitting a proposal using a courier 
service, please ensure you clearly indicate the 
RFP Number, Closing Date and Closing Time on 
the front of the courier envelope. 
 
 
Issuing Office – Bureau de distribution 
 

Direction de la gestion des finances et de 
l’approvisionnement 
Ressources naturelles Canada 
580, rue Booth, 5e étage 
Ottawa (Ontario) 
K1A 0E4  
Finance and Procurement Management Branch  
Natural Resources Canada  
580 Booth Street, 5th Floor  
Ottawa, Ontario  
K1A 0E4 

Title – Sujet 

Clean Energy Ministerial/Mission Innovation Audio Visual 
Services 
Services audiovisuels pour la réunion ministérielle sur 
l’énergie propre et la réunion ministérielle de Mission 
Innovation 
Solicitation No. – No de l’invitation 

NRCan- 5000043780 
Date 

06 Février/February 
2019 

Client Reference No. - No de reference 
du client 

151417 

Amendment No. – Modification No. 

 
001 

Requisition Reference No. - No de la demande 

5000043780 
Solicitation Closes – L’invitation prend fin 

at – à 02:00 PM EST 
on – le 21 Février/February 2019 
 

Address Enquiries to: - Adresse toutes questions 
à: 

Daniel Burley 
Daniel.Burley@Canada.ca  

Buyer ID – Id de l’acheteur 

 

B35 

Telephone No. – No de telephone 

(343) 292-6432 
Fax No. – No. de Fax 

 
If marked “X” please see the box to the left  Acknowledgement copy required 
S’il ya un “X” ici, s.v.p. voir la boite à la gauch  Accusé de réception requis 

Destination – of Goods, Services and Construction: 

Destination – des biens, services et construction: 

 

Vancouver Convention Centre West 
1055 Canada Pl 
Vancouver, BC V6C 0C3 
Canada 

 
Security – Sécurité 

 
There is no security requirement 
Il y a pas un exigence de sécurité 

Vendor/Firm Name and Address 
Raison sociale et adresse du fournisseur/de l’entrepreneur 
 
 
 
 
 
 
Telephone No.:- No. de téléphone: 
Facsimile No.: - No. de télécopieur: 
Email : - Courriel :  

Name and Title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or 
print) 
Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de 
l’entrepreneur (taper ou écrire en caractères d’imprimerie) 
 
 
 
 __________  ______   
  
Signature             Date 
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AMENDMENT 001 
 

This solicitation amendment (001) is raised to: 

Delete: 

A bidders' conference call will be held on Wednesday, February 13/2019. The conference will begin at 11:00 (PST). 
The scope of the requirement outlined in the bid solicitation will be reviewed during the conference and questions will 
be answered. It is recommended that bidders who intend to submit a bid participate. 

Bidders are requested to communicate with the Contracting Authority before the conference call to confirm 
participation. Bidders should provide, in writing, to the Contracting Authority, the name(s) of the person(s) who will be 
participating and a list of issues/questions they wish to table no later than Monday, February 08/2019 at 13:00 
(PST). 

Any clarifications or changes to the bid solicitation resulting from the bidders' conference call will be included as an 
amendment to the bid solicitation. Bidders who do not attend will not be precluded from submitting a bid. 

Note: additional detail information (number to call) will be provided to bidders that confirm their participation. 

Insert: 

A bidders' conference call will be held on Wednesday, February 13/2019. The conference will begin at 11:00 (PST). 
The scope of the requirement outlined in the bid solicitation will be reviewed during the conference and questions will 
be answered. It is recommended that bidders who intend to submit a bid participate. 

Bidders are requested to communicate with the Contracting Authority before the conference call to confirm 
participation. Bidders should provide, in writing, to the Contracting Authority, the name(s) of the person(s) who will be 
participating and a list of issues/questions they wish to table no later than Monday, February 11/2019 at 13:00 
(PST). 

Any clarifications or changes to the bid solicitation resulting from the bidders' conference call will be included as an 
amendment to the bid solicitation. Bidders who do not attend will not be precluded from submitting a bid. 

Note: additional detail information (number to call) will be provided to bidders that confirm their participation. 
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MODIFICATION 001   
 

Cette modification a l’inviation (001) est soulevee pour: 
 

Effacer : 

Une conférence téléphonique des soumissionnaires aura lieu La téléconférence commencera à mercredi, Février 
13/2019. La portée des exigences soulignées dans la demande de propositions sera examinée lors de la 
téléconférence et nous répondrons aux questions. On recommande aux soumissionnaires qui ont l’intention de 
présenter une soumission de participer à cette téléconférence. 

On demande aux soumissionnaires de communiquer avec l’autorité contractante avant la téléconférence pour 
confirmer leur participation. Les soumissionnaires doivent fournir par écrit à l’autorité contractante le nom de la 
personne ou des personnes qui participeront à la téléconférence ainsi qu’une liste de questions qu’elles souhaitent 
poser au plus tard le lundi, Février 08/2019. 

Toute clarification ou tout changement à la demande de soumissions résultant de la téléconférence des 
soumissionnaires fera l’objet d’une modification à la demande de soumissions. Les soumissionnaires qui ne 
participent pas à cette téléconférence ne seront pas privés de leur droit de présenter une soumission. 

Veuillez noter que des renseignements supplémentaires (numéro à composer) seront fournis aux soumissionnaires 
qui confirment leur participation. 

 

Insérer: 

Une conférence téléphonique des soumissionnaires aura lieu La téléconférence commencera à mercredi, Février 
13/2019. La portée des exigences soulignées dans la demande de propositions sera examinée lors de la 
téléconférence et nous répondrons aux questions. On recommande aux soumissionnaires qui ont l’intention de 
présenter une soumission de participer à cette téléconférence. 

On demande aux soumissionnaires de communiquer avec l’autorité contractante avant la téléconférence pour 
confirmer leur participation. Les soumissionnaires doivent fournir par écrit à l’autorité contractante le nom de la 
personne ou des personnes qui participeront à la téléconférence ainsi qu’une liste de questions qu’elles souhaitent 
poser au plus tard le lundi, Février 11/2019. 

Toute clarification ou tout changement à la demande de soumissions résultant de la téléconférence des 
soumissionnaires fera l’objet d’une modification à la demande de soumissions. Les soumissionnaires qui ne 
participent pas à cette téléconférence ne seront pas privés de leur droit de présenter une soumission. 

Veuillez noter que des renseignements supplémentaires (numéro à composer) seront fournis aux soumissionnaires 
qui confirment leur participation. 

 


